

スポーツ in はこだて

函館市体育協会創立90周年記念式典・表彰式及び祝賀会



主催者挨拶
体育協会副会長
本間俊三



来賓祝辞
函館市教育長
辻 俊行様

来賓祝辞
北海道体育協会会長
堀 達也様



祝杯
青森市体育協会会長
長谷川章悦様



乾杯
函館市議會議長
金澤浩幸様

函館市体育協会創立90周年記念式典・表彰式及び祝賀会が平成30年2月20日(火)フォーポイントバイシェラトン函館で行われた。表彰式では函館のスポーツ界で輝かしい功績・記録を残し、各競技団体より推薦のあった選手や指導者を表彰した。また、90周年記念式典・祝賀会では主催者を代表して本間俊三副会長より90年を迎えるにあたり関係各位のご尽力へ感謝の言葉が述べられた。

ご来賓として函館市教育長辻俊行様と北海道体育協会会長の堀達也様よりお祝いの言葉をいただきました。青森市体育協会会長長谷川章悦様の祝杯で祝賀会が始まり、会の中でスポーツ功労賞3名の表彰も行われた、祝賀会には約150名の方々にお集まりいただきました。

- スポーツ賞表彰
- 功 労 賞 3個人
- 競技者普及貢献賞 1個人
- スポーツ競技者賞
- 優秀賞 9個人 1団体
- 奨励賞 32個人 17団体
- 有功賞 2個人
- 特別賞 1個人



日時 平成30年2月20日(火)
会場 フォーポイントバイシェラトン

- スポーツ功労賞 3個人
中西博英(函館バウトテニス協会)
絹野重治(函館バーレボール協会)
笹浪博義(函館市体育協会)

- 競技普及貢献賞 1個人
熊野忠嘉(函館市スポーツ少年団)

競技普及貢献賞を受賞した
函館市スポーツ少年団
熊野忠嘉さん34年
有余の指導歴を語る

最近の子供たちの性格は年々変化し、自主性が足りなくなったり、みんないい子であると実感している。現在高校生の男子が入部してきたとき、ぜんそくを持っていると父親からの申し出があった、その子の練習法に苦労したが、いまでは病院通いが少くなり感謝していると父親の言葉に感激した。今年は潮見ジュニアのチーム状態が良いので全道に出場したいと語る。



青森市体育協会
長谷川章悦会長
青函交流の意義を語る

素晴らしい記念式典、各界から多くの出席者は式典をさらに盛り上げました。函館市と青森市のスポーツ交流は、経済や文化の発展に貢献して来たのではないか。陸上競技の公認審判員の資格を持つ長谷川会長、2年後は青森市体育協会が90周年を迎えるので準備し努力したいと語る。



函館ハンドボール協会

まもなく創立60周年を迎える当協会はロサンゼルスオリンピックアジア予選をはじめ、全日本インカレ、全国中学校ハンドボール大会など数々の国際、国内大会の開催をしてまいりました。また、毎年すべてのカテゴリー（成人、大学、高校、中学、小学）において全国大会の出場を果たしています。

近年は競技の人口増加を目指し小学生の普及活動、若い指導者の育成等を第一の課題として取り組んでいます。

今年多くの大会、合宿等を予定しています。たくさんの皆さんに会場に来て見学し、ハンドボールの魅力を知って、楽しんでいただければ幸いです。

選手第一を念頭にして、

近い将来、この函館から全国優勝をするチームができることを目指して協会員一同努力しています。



第30回全国小学生大会北海道予選会



※記事・写真 函館ハンドボール協会提供

第54回 青函対抗総合体育大会 冬季大会

好天に恵まれた25日、七飯スノーパークで、第54回青函対抗総合体育大会冬季大会を開催した。スキーカンパニーは、函館・青森両チームの選手、20歳代から70歳代まで52名が、全長1400m、最大傾斜27度のコースで、最良のコンディションのなかで行われた。

アイスホッケーは4日に函館市で開催した。

スキーカンパニー 勝利 青森
アイスホッケー大会 勝利 函館



函館市弓道連盟

術から道に発展した伝統文化の初心者教室

毎週火曜日の昼と夜間に開催している初心者教室は、今年度4期目の募集が終了した。今年は20名の初心者が加入し練習に励んでいます。今回入部した75歳の男性は、精神統一や礼儀作法などを学びたい、練習場の雰囲気は厳かで不安もあるが続けたいと話す。

83歳になる格口志郎（副会長、理事長）も先頭に立ち元気に指導に励んでいた。



お知らせ

平成30年度函館市体育協会総会

日時：平成30年4月24日（火）午後6時

会場：ホテル函館ロイヤル

